

Bettina Hagedorn

Mitglied des Deutschen Bundestages Stellvertretende Vorsitzende des Haushaltsausschusses Obfrau im Rechnungsprüfungsausschuss

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

② (030) 227 – 73 832

△ (030) 227 – 76 920

□ bettina.hagedorn@bundestag.de

Pressemitteilung

Berlin, 19.07.2024

Bettina Hagedorn kandidiert erneut für den Deutschen Bundestag

(In der Anlage finden Sie ein Foto sowie den Brief vom 18. Juli von Bettina Hagedorn an die SPD-Mitglieder im Wahlkreis zu Ihrer freien Verfügung.)

Am 18. Juli 2024 hat Bettina Hagedorn, stellvertretende Vorsitzende des Haushaltsausschusses und seit 2002 SPD-Bundestagsabgeordnete für Ostholstein Nordstormarn, ihre erneute Kandidatur für den Deutschen Bundestag bekanntgegeben und in einem Brief an die SPD-Mitglieder im Wahlkreis ausführlich begründet. In den vergangenen 22 Jahren konnte Bettina Hagedorn durch ihre Arbeit im Haushaltsausschuss viel für die Region erreichen – von der Bundesförderung kommunaler Einrichtungen, für Schul- oder Sportbauten oder im Denkmalschutz, über den Aufbau aktiver Frauennetzwerke in Politik und Wirtschaft bis zum übergesetzlichen Lärmschutz entlang der Hinterlandanbindung der Festen Fehmarnbeltquerung sowie der endlich beginnenden Räumung von Munitionsaltlasten in der Ostsee. Ihr gelebtes Motto war dabei immer die Nähe zu den Bürgerinnen und Bürgern sowie Präsenz im Wahlkreis Veranstaltungen Veröffentlichungen, mit und Herausforderungen und Entscheidungen zu diskutieren und transparent zu erklären. Diesen Kurs möchte Bettina Hagedorn nun fortführen: "In den letzten drei Tagen war ich nonstop in meinem Wahlkreis unterwegs und mir wurde erneut bewusst, wie viele Menschen – auch außerhalb unserer Partei – auf meine jahrzehntelange Erfahrung, auf meinen Rat und auf die Unterstützung in den Fragen, die sie betreffen, zählen und dabei Orientierung suchen. Mir hat dieser direkte Dialog mit den Menschen immer sehr viel bedeutet und ich bin - nach wie vor - mit ganzem Herzen dabei. Auf Deutschland liegt eine gewaltige Verantwortung dafür,

dass wir alle die aktuellen Krisen gesellschaftspolitisch, sozial und wirtschaftlich nicht nur als Nation, sondern vor allem als Europäer gut und gestärkt bestehen. Gleichzeitig müssen wir die Weichen mit Blick auf die Gefahren des russischen Angriffskrieges auf die Ukraine ebenso wie auf andere Krisenherde weltweit mutig und gleichzeitig vor allem besonnen stellen. Die katastrophalen Folgen des globalen Klimawandels sind längst auch bei uns von niemanden mehr zu leugnen und erfordern unser entschlossenes Handeln, die Herausforderungen der Digitalisierung und das Auseinanderdriften Europas müssen konsequent angepackt werden. Diese Aufgaben werden uns für die kommenden Jahre komplett fordern, und ich brenne nach wie vor für diesen Kampf und für Lösungen für die Menschen. Ich bin voll motiviert, gemeinsam in diesem kommenden so wichtigen Bundestagswahlkampf die Menschen zu überzeugen, dass sie bei der Wahl unbedingt ihr Kreuz bei der SPD und bei mir persönlich richtig setzen - gerade auch für eine friedliche Zukunft zukünftiger Generationen. Ich selbst habe drei erwachsene Söhne und fünf Enkelkinder, für deren lebenswerte Zukunft und die ihrer Generationen ich mich mit ganzer Kraft engagiere. Vor diesem Hintergrund habe ich mich erneut für eine Kandidatur bei der Bundestagswahl 2025 entschieden."

Zum Hintergrund: Anbei finden Sie Bettina Hagedorns Brief vom 18. Juli 2024 an die SPD-Mitglieder in Ostholstein und Nordstormarn.